

Forums pour l'entourage

Besoin d'aide pour mon neveu

Par Profil supprimé Posté le 01/05/2019 à 09h41

Bonjour

Mon neveu fréquentait une fille dont son père a été malsain avec mon neveu de 16 ans. Il a donné de l'argent à mon neveu pour qu'il aille acheté du cannabis et le revendre en lui promettant un bénéfice dessus. Mon neveu a été idiot d'accepté cet argent. Mais il n'a pas été au bout des choses. D'après ses dires il a pris l'argent et en a profité avec des copains à profiter (mc do ciné etc..). Il a menti au père de sa copine qu'il s'était fait attrapé par la police et à tout perdu le matos. Il ne consomme pas. Voilà des choses qui m'attestent beaucoup. Il a quitté sa copine et apparemment le père réclame son argent. 1200 eur environ.. Mon neveu veut le rembourser pour avoir la conscience tranquille. Moi j'ai juste envie de claquer cet homme et je suis perdu et triste pour mon neveu .je ne sais comment faire.

J'ai vraiment besoin de vos avis.

Merci à vous! Bonne journée

1 réponse

Profil supprimé - 01/05/2019 à 15h51

pardon?

pourquoi n'avez-vous pas appeler la police?

à quel genre de conseils vous attendez vous?

si ce papa menace votre neveu, une personne normalement constituée vous dira de prévenir la police sauf si vous voulez trouver votre neveu mort ou blessé.

votre neveu est jeune, s'il ne récidive pas il n'aura aucun soucis, il y a des situations qui sont bcp moins dramatiques pour la police que ce que l'on peut imaginer parfois.

malheureusement votre neveu n'a pas l'air vraiment innocent, je pense qu'il a assuré à cet homme qu'il allait faire le boulot demandé, et il ne s'est pas gêné pour dépenser cet argent tranquillement avec ses copains....

maintenant il vient vous voir vous parce qu'il voudrait rembourser cet homme..... que s'est-il passé? il s'est fait menacer? il a compris que l'homme qui lui avait donné de l'argent ne blaguait pas avec lui?

nan vraiment j'aimerais comprendre ce que vous attendez de nous, les « toxs » en puissance? on va pas rembourser à sa place on dépense déjà assez dans cette m*rde!!

nan sérieusement allez claquer l'homme mais claquez votre neveu aussi! ça m'a l'air d'un petit filou!! à 16 ans c'est mimi dans quelques années ça sera moins mignon....